
Auf Nachfrage von Frau Borowski teilte Herr Gleß mit, dass es noch keine 
unterzeichnete Verwaltungsvereinbarung mit dem Straßenbetrieb NRW geben würde. 
Bezüglich der noch fehlenden Unterlagen für die Erteilung der Baugenehmigung teilte 
Herr Gleß mit, dass diese zwischenzeitlich eingereicht worden sind. 
 
Dann fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


